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「今年は酉年！ 2017年私の目標・抱負」
 〜年男・年女の皆様にお伺いしました〜

新 春 特 別 企 画

今年の干支は「酉」（とり）。そこで本号では、年男・年女の会員組合役職員の皆様に、2017年を漢字
一文字で表してもらい、目標・抱負などをお伺いしました。

①　2016年心に残った出来事　　　　　②　2017年私の目標・抱負

北鹿電気工事業協同組合　理事
木村　正志 さん （昭和20年生まれ）
①�　孫が高校生になったことです。娘が苦労して授
かった子供なので、高校へ入学したことが特に感
慨深く、私の励みになっています。
　�　もう一つは、中央会さんの通常総会で組合功
労者として表彰されたことです。周囲の方々からも
祝福され、受賞して良かったです。
②�　安全第一はもちろん、健
康第一、お客様第一で日々
の仕事に取り組みます。ま
た、独立開業して15年が経
過しましたが、自分を取り巻
く全ての方々に感謝しなが
ら、今後も一生懸命努力し
ていきたいと思います。

秋田県生コンクリート工業組合　理事長
村岡　兼幸 さん （昭和32年生まれ）
①�　昨年は、弊社の代表取締役社長をはじめ、全国
生コンクリート工業組合連合会東北地区本部長、
秋田県立本荘高等学校同窓会長、茶道裏千家
淡交会東北地区委員長など、仕事をはじめ文化
や芸術活動でも重責を担う節目の年となりました。
②�　千利休の「利休道歌」にある「稽古とは　一よ
り習ひ十を知り　十よりかへ
るもとのその一」という一節
を心に刻み、初心を忘れず
仕事に業界活動に、そして
茶道、ゴルフ、文化活動に一
所懸命に励む一年にしたい
と思っています。

県南自動車整備協業組合　職員
齊藤　栄幸 さん （昭和32年生まれ）
①�　仕事面では、老朽化していたリフトが新しく入
れ替わったことで、検査業務等の作業効率が上
がり、モチベーションが向上したことです。個人的
には、東京観光で皇居やスカイツリーなどを巡り
家族水入らずで楽しめたことで、心身共にリフレッ
シュできました。
②�　体調管理の徹底とミスの
軽減です。今年で60歳を迎
えるため、健康面には十分
留意したいと思います。また、
書類整備等において入念な
確認を行い、焦らず確実に
作業を行いたいと思います。

秋田電気工事協同組合　専務理事
尾形　一美 さん （昭和32年生まれ）
①�　一つ目は、15年ぶりにオーストラリアのケアンズ
を訪れ、のんびりと楽しむことが出来ました。二つ
目は、小学1年生の孫と走って遊び、転んで怪我
をしてしまったことです。まだまだ若いつもりでした
が、元気な子供にはかないません。
②�　健康で、会社のため業界のために頑張ります。
　�また、家族4世代で家を新築
します。家族の希望を叶え住
み良い家にしたいと思って
います。今年は、家族や仲間
そして業界も和を以て和や
かな年であってほしいです。

二ツ井町商業協同組合　副理事長
髙橋　剛 さん （昭和32年生まれ）
①�　リオデジャネイロオリンピックの陸上男子400m
リレーで、お互いの脚力を補い合うチームワークと
緻密な戦略で日本チームが初の銀メダルを取った
ことです。スポーツでの出来事ですが、銀メダルを
取るまでの「過程」がとても印象に残りました。
②�　個人事業主でしたが、平成10年からは株式会
社として経営を行っていま
す。ぜひ今年は、過去の積み
重ねを打破し少しでも脱皮
する年となるよう、守りではな
く攻めの姿勢で頑張ってい
きたいです。

秋田県パン協同組合　事務局長
高山　尚 さん （昭和20年生まれ）
①�　2016年は「申年」でしたが、「騒がしい年」と言
われる通り、通常とは違うルートを通った台風や
猛暑、北海道の雪害や水害、熊本地震といった天
災をはじめ、想定外の出来事が数多く起こった印
象を強く持った1年でした。
②�　ズバリ「変化への対応」です。世の中が時々刻々
と変化する中で、2017年も
どのような出来事が起こるか
想像がつきませんが、様 な々
変化に臨機応変に素早く対
応していく一年にしたいと考
えています。
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秋田県主食集荷商業協同組合　職員
大野　真理 さん
①�　姪を授かったことです。新年1月に生まれる予定
で、年内はとても楽しみにしながら毎日を過ごしま
した。元気に生まれてくる可愛い姪に1日も早く会
えるのを心待ちにしています。
②�　公私とも充実させて、笑顔が溢れる一年にした
いです。組合では総務課で企業共済などの会計
を担当していますが、今年度
から営農集団も担当してお
り、確実に業務を行いたいと
思っています。また、趣味のゴ
ルフも目標スコアを目指し腕
を上げたいです。

秋田たばこ販売協同組合　職員
佐々木　玲奈 さん
①�　水族館巡りが大好きで、絶滅危惧種に指定さ
れているラッコに会いたくなり、新潟市のマリンピ
ア日本海まで行きました。ほかにも、クラゲの水族
館として有名な山形県鶴岡市の加茂水族館を訪
れ、十分に癒やされたことが心に残っています。
②�　今年は志向を変え、機会を作って県外の様々
なご当地グルメを目当てに
「食巡り」をしたいと思って
います。また、組合業務にも
大分慣れてきましたので、自
ら考え工夫して仕事が出来
るよう頑張っていきます。

秋田県火災共済協同組合　職員
岡田　愛衣 さん
①�　昨年11月に、関東に住んでいる高校時代の同
級生5人と、2泊3日の旅行をしました。卒業して以
来、同級生と長い時間一緒にいたのは初めてのこ
とで、東京ディズニーランドやよこはまコスモワール
ドなどで楽しく過ごしました。
②�　様 な々ジャンルの趣味に挑戦してみたいです。
　�スポーツでは、ヨガとマッ
サージ技術の習得を目指し
たいです。また、和食が上手
に作れるように料理教室に
通うなど、好きなことには素
直な気持ちで挑戦したいと
思っています。

協同組合秋田県中小企業労務協会　職員
舘岡　葉月 さん
①�　家族3世代6人で、ハワイやディズニーリゾートな
どへ旅行したことです。常夏のハワイではゆったり
と楽しめましたし、ディズニーも満喫しました。家族
みんなで旅行出来たことが大変思い出深いものと
なりました。企画をしてくれた父に感謝しています。
②�　周りの人達に助けてもらいながら、仕事と育児
に頑張っている毎日ですの
で、日々感謝の気持ちを忘れ
ずに過ごしたいと思います。
また、3歳と1歳の子供達に
は、大きく真っ直ぐ成長して
ほしいです。

大曲仙北電気工事協同組合　職員
藤原　富士子 さん
①�　紅葉シーズンに、同級生らと初めてトレッキン
グに挑戦したことが心に残っています。普段のデ
スクワークや日常生活では味わえない自然を感
じ、自分の足で山を歩くことや登頂した時の達成
感を味わえることがトレッキングの醍醐味だと実
感しました。

②�　「一日最善を尽くす」で
す。日常業務や私生活で実
直にひたむきに取り組み、自
分自身の出来る限りのベスト
を尽くすことがスキルアップ
に繋がると思うからです。何
事も初心に帰ります。

秋田県稲庭うどん協同組合　理事長
佐藤　正明 さん （昭和44年生まれ）
①�　「現代の名工」七代佐藤養助が八代目の私に
伝承された一子相伝の技を礎に、先代が監修し
た「稲庭干饂飩�伝承�八代目」88個を限定販売
し、県内外のお客様より「美味しかった」のお言葉
を頂きました。お客様より喜ばれ、感動を与える職
人でありたいと改めて感じた1年でした。
②�　社業を支えてきた一子相
伝の製法を伝承する者とし
て自分自身の技を精錬する
とともに、「共育」をコンセプ
トに社員一丸となり10年後
の将来を見据えた人・物・
店づくりを追求した企業づく
りに精進していきたいです。




